
      Администрация Пестовского муниципального района 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Общественного Совета 

при Администрации Пестовского муниципального района  

 

Место проведения: Дата и время проведения: 

г. Пестово, ул. Советская, д.10 

Администрация муниципального 

района каб. № 24 

 

                      24 марта 2023 года 

                             15.00 

Заместитель председателя  

Общественного Совета        

  

                         

                                                         Матущак С.Г. 

    Секретарь заседания:                                                                        Миронова Е.В.  

                                                                                                                                                                                 

На заседании присутствует 8  из 11 членов Общественного Совета. Кворум. 

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ 

 

1. Об утверждении плана работы и плана заседаний Общественного Совета 

на 2023 год. 

2. О преобразовании в 2023 году муниципального района в муниципальный 

округ. 

3. О предложении кандидатур для участия в коллегиальных органах (комис-

сии, советы), созданных при Администрации муниципального района. 

4. Предложения по проведению мероприятий к 1 мая и 9 мая. 

5. Разное. 

 

ВЫСТУПИЛ: Председатель Общественного Совета Матущак С.Г.   

Присутствовали: 

Заместитель Главы администрации 

 

Члены общественного Совета: 

            

                                       Виноградова С.Б. 

 

                                        Виноградов Е.Н. 

                                      Виноградова О.В. 

                                             Жильцов Е.А. 

                                          Кузнецова Н.И.  

                                              Павлова З.Ф. 

                                           Федорова Л.И. 

                                            Шаврина Н.А. 

Отсутствовали: 

 

 

                                            Некрасов А.А. 

                                            Никитина Г.А.  

                                            Веселова В.М. 



- о  принятии  повестки  заседания.  

«За» - единогласно. Повестка принята. 

- о Плане работы и Плане заседаний Общественного Совета на 2023 год. 

 «За» единогласно. 

ВЫСТУПИЛ: Виноградова С.Б. – о преобразовании в 2023 году муници-

пального района в муниципальный округ.  

После обсуждения и обмена мнениями решили принять информацию.  

«За» - единогласно.  

ВЫСТУПИЛ: Председатель Общественного Совета Матущак С.Г.   

- о предложении кандидатур для участия в коллегиальных органах (комис-

сии, советы), созданных при Администрации муниципального района (спи-

сок предложенных кандидатур прилагается). 

ВЫСТУПИЛ: Виноградова С.Б. о планируемых праздничных мероприятиях 

1 и 9 мая 2023года. 

Пригласить на оргкомитет по подготовке к празднованию 1 и 9 мая 2023 года 

членов совета: Кузнецову Н.И, Виноградову О.В. (для рассмотрения предло-

жений). 

ВЫСТУПИЛ: Павлова З.Ф. о территории, где установлены флаги в м-не Ча-

паева. У площадки организована стоянка грузовых автомобилей в связи с 

тем, что не приведено в порядок ограждение (полусферы  сдвинуты с места).  

-не решен вопрос с промливневой канализацией в м-не Чапаева; 

- отсутствует медицинский кабинет в спортзале, 2 выезда ФАП на ул. Чапае-

ва недостаточно. 

ВЫСТУПИЛ: Шаврина Н.А.о территории района Льнозавод. Просит при 

рассмотрении тех.задания в рамках проекта «Дорога к дому» были учтены 

пожелания жителей данного района. Просьба пригласить на рассмотрение 

представителей из числа жителей.  

РЕШЕНИЕ:  

1. Пригласить на оргкомитет по подготовке к празднованию 1 и 9 мая 2023 

года членов совета: Кузнецову Н.И, Виноградову О.В. (для рассмотрения 

предложений). 

2. Обратиться от Общественного Совета (написать и направить письмо) в ад-

рес Администрации района по решению следующих вопросов: 

- приведения в порядок ограждения площадки (где установлены флаги) на ул. 

Чапаева. Из-за отсутствия ограждения организована стоянка грузовых авто-

мобилей; 

- промливневая канализация ул. Чапаева, д.17; 

- отсутствие медицинского кабинета в спортзале Энергетик (2 выезда в неде-

лю ФАП на ул. Чапаева недостаточно). 

3. При рассмотрении тех.задания в рамках проекта «Дорога к дому» были уч-

тены пожелания жителей района Льнозавод. Просьба приглашать на рас-

смотрение задания представителей из числа жителей данного района. 

 

Заместитель председателя                                                                 С.Г.Матущак 

Секретарь                                                                                           Е.В.Миронова 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


